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Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 8 von 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. Malte und Jessica treten 19:46 

der Telefonkonferenz bei. Birthe tritt 19:50 der Videokonferenz bei. 

Protokolle 
Wir stimmen über das Protokoll vom 22.04.20 ab. 

MH/0/0 

 



Sprechstunde 
Es wird angeregt, diesen Punkt aus dem Protokoll zu nehmen, da wir im online Semester 

keine Sprechstunden veranstalten. 

Finanzen 
Es gab keine Finanzanträge. 

Kommissionen 

Taskforce 

Diese Woche war kein Taskforce Meeting. Das nächste Treffen wird am nächsten Mittwoch 

(6.5.) stattfinden.  

Die Studierenden mit Kind müssen mehr Fehltage bekommen (da Kinder schneller zu Hause 

bleiben müssen/ noch keine Kitas aufhaben). Außerdem würden sie sich gern von Klausuren 

abmelden können. 

Katha stand mit Fr. Ilgenstein im Kontakt. Es gibt eine Liste für das 8. und 10. Semester, in der 

die Veranstaltungen  gesammelt werden sollen. Sie kann es für das 8. Semester ausfüllen und 

fragt nach jemanden für das 10. Semester. Johannes übernimmt das. Katha bittet nochmal um 

Rückmeldung zu der Idee der Tabelle und würde das Fr. Ilgenstein zurückmelden. 

StuKo 

Die nächste Sitzung ist am 5. Mai um 16 Uhr. Wir treffen uns eine halbe Stunde vorher auf 

Discord zur Vorbesprechung. 

bvmd 
Wir besprechen heute die MV Positionspapiere (s.u.). Es sind 2 Chats des NFF (Nationalen 

Fachschaften Forum) angesetzt. 

Es wurde sich weiterhin mit dem Hammerexamen beschäftigt, man wird sich dafür 

einsetzen, dass die Examen normal stattfinden können, aber evtl die Noten angepasst 

werden.  

 

Lehrbericht 
Es kam eine Mail zum Lehrbericht 2019, für den wir ein Feedback abgeben sollen. Die 

Sprecher*innen haben sich in den vergangenen Jahren darum gekümmert und die Punkte 

wurden in der Sitzung abgestimmt. Philipp kümmert sich darum.  



 

Mails 
s. Tabelle im drive 

Sonstiges 
Lukas berichtet vom Haushaltsausschuss. Der studentische Hilfsfond soll aufgestockt 

werden, damit Studis, die ihren Jobs verloren haben, Geld beantragen können. Er kümmert 

sich darum, dass das auf unseren Kanälen beworben wird. Moritz lädt eine Information dazu 

auf der Webseite hoch.  

 

Sonstiges:  

Lukas berichtet, dass es neue Auswahlkriterien und Punktesysteme für GAs (General 

Assemblys der International Federation of Medical Students Association)  & EuRegMes 

(Europen-Regional-Meeting der Europen Medical Students Assiciation gibt. Zudem muss die 

Delegation abgestimmt werden. Bei Fragen steht Lukas zur Verfügung.  

 

Katha hatte in einer Mail geschrieben, dass wir Mangels anfallender Fahrtkosten keine 

Teilnehmerzahl für die MV abstimmen müssen. Basti hält es für sinnvoll, trotzdem einen 

Überblick über die Teilnehmenden zu behalten, um ggf die Teilnahmegebühr von 5€ 

erstattet zu bekommen. Philipp hält eine Abstimmung über die Delegation in der nächsten 

Sitzung für angemessen. Wir können auch noch einen Aufruf veröffentlichen, damit auch 

Außenstehende sich bei uns melden können, wenn sie an der MV teilnehmen möchten. 

Katha kümmert sich um einen Facebook Post. Es gibt jetzt eine Liste, in die alle 

Interessierten sich eintragen sollen.  

 

Bis zur nächsten Sitzung formulieren wir einen Finanzantrag für die Teilnahmegebühr. 


